

Stralsund, 17.05.2021

Liebe Sporttreibende,

wir freuen uns, dass seit heute in Stralsund der Präsenzunterricht für Schülerinnen und Schüler realisiert werden kann. Demnach können die Sportaußenanlagen in unserer Stadt unter Auflagen wieder geöffnet werden:

Auszug aus § 2 Abs. 21. Buchstabe „C“ Corona-LVO MV vom 23.04.2021:

„Der Sportbetrieb auf und in allen öffentlichen und privaten Sportanlagen und Sportboothäfen ist untersagt.

Zulässig ist

der vereinsbasierte Trainingsbetrieb in allen Sportarten im Freien, an dem Kinder oder Jugendliche bis zur Vollendung des 20. Lebensjahres **in Gruppen bis zu 20 Sportlerinnen und Sportlern** teilnehmen und der in Landkreisen und kreisfreien Städten angeboten wird, in denen der Schulbetrieb als täglicher Präsenzunterricht in Gestalt eines Regelbetriebes unter Pandemiebedingungen gemäß der 2. Schul-Corona-Verordnung stattfindet“.

**Die Sportaußenanlagen in Stralsund sind ab sofort für den Freizeit- und Breitensport geöffnet. Bitte beachten Sie, dass alle übrigen Bereiche der Sportanlage (Sporthalle, Umkleidekabinen, Duschen usw.) bis auf weiteres geschlossen bleiben.**

Der Zugang zu den Toiletten- und Waschbeckenbereichen bleibt möglich.

**Ich möchte Sie dringend um Mitwirkung bei der Hygiene bitten, damit wir eine mögliche Infektionskette unterbrechen.**

**Bitte achten Sie darauf, dass der Sport kontaktfrei ausgeübt wird.**

Ich danke für Ihr Verständnis und Ihre Mitwirkung!

Vielen Dank und mit sportlichen Grüßen

Dr. Sonja Gelinek  
Amt für Schule und Sport